



Fünf Stunden alleine in der Luft

Michael Brüggemann (17) von der Segelfluggruppe Telgte hat seinen Fünf-Stunden-Dauerflug erfolgreich absolviert. Der Flugschüler startete mit dem Schulungseinsitzer ASK 23 auf dem Flugplatz im Berdel, wo er am frühen Abend auch wieder sicher landete. Der Fünf-Stunden-Flug gehört zu der Aus-

bildung und vermittelt den Flugschülern die Erfahrung eines langen Allein-aufenthaltes in der Luft. Zusätzlich bringt er sie näher an den Segelflugschein heran, da eine gewisse Anzahl an Flugstunden nachgewiesen werden muss, erläutert Rolf Bieckmann, Geschäftsführer der Segelfluggruppe.